

Neuer Service des Maria-Hilf-Stiftes

Anzeige

»Mobiler Mittagstisch« ist ein neues Angebot des Seniorenzentrums im Monschau – täglich ein frisches 3-Gang-Menü

Täglich ein frisch zubereitetes, heißes, Mittags-Menü bis nach Hause geliefert – diesen neuen Service bietet das Maria-Hilf-Stift in Monschau. Von dem neuen Angebot sollen sich nicht nur Senioren angesprochen fühlen.

Der »Mobile Mittagstisch« liefert seinen Kunden auf Wunsch täglich ein frisches



Roswitha Thomas ist eine von drei Fahrerinnen des »Mobilen Mittagstisches« vom Maria-Hilf-Stift und bringt die Mahlzeiten pünktlich vorbei.

und abwechslungsreiches 3-Gang-Menü. Dieses Menü besteht aus Suppe, Hauptgericht und Salat sowie einer Nachspeise und wurde nach den Richtlinien der Deutschen Gesellschaft für Ernährung gekocht.

So besteht ein Menü zum Beispiel aus einer Schinkencremesuppe, Paprikarahmbällchen, Reis, Wachsbrechbohnen, Balkangemüse und einem Pistazienpudding zur Nachspeise.

Zwischen 11.45 Uhr und 13 Uhr dürfen sich die Kunden auf die Lieferung ihres heißen Gerichtes auf Porzellangeschirr freuen. »Unser Service soll nicht nur Menschen unterstützen, die nicht mehr kochen können, sondern auch solche denen es zum Beispiel zu lästig ist, täglich für eine Person zu



Mobiler Mittagstisch

Täglich zuverlässig, heiß & lecker,
im Porzellangeschirr geliefert.

Denn das Auge isst mit

Telefon: 02472 – 85 152

Maria-Hilf-Stift
Seniorenzentrum Monschau · Auf dem Schloß 5 · 52156 Monschau
www.maria-hilf-stift.de

kochen, oder die schlicht keine Zeit oder keine Lust zu kochen haben«, sagt die Hauswirtschaftsleiterin des Maria-Hilf-Stiftes, Regina Sörries-Gith.

Wie oft das Essen geliefert werden soll, entscheidet der Kunde. »Wer möchte bekommt an 365 Tagen im Jahr die Mahlzeiten geliefert«, versichert Sörries-Gith. Auch kann man vorab kostenlos ein Menü zur Probe bestellen und sich dann

entscheiden, ob man den Service regelmäßig in Anspruch nehmen möchte. Bei der Erstbestellung werden potenzielle Kunden von Ingrid Offermanns ausführlich beraten. Sie informiert persönlich über den Lieferservice, nimmt die Daten der Kunden auf und sendet dann alle Informationen und Bestellunterlagen zu. Die Kosten für ein Menü betragen sieben Euro.

Der passende Sattel für Pferd und Reiter

Anzeige

Simmerath. Etwas über 10 Jahre ist es nun her, dass sich Biggi Küpper mit dem Westernreitersportfachhandel Saddleshop-Aachen selbständig gemacht hat. Die Pferdetrainerin der Kategorie B mit Lizenz des Deutschen Olympischen Sportbundes ist mittlerweile bekannt als Fachfrau in Sachen Sättel und Passformen für Pferd und Reiter. Schon lange arbeitet sie über die regionalen Grenzen hinaus, betreut sie doch Kunden in ganz NRW, Rheinland-Pfalz sowie in Belgien, den Niederlanden und Luxemburg.

Um einen Sattel fachmännisch an das Pferd und den Reiter anzupassen ist ein Termin vor Ort beim Kunden, besser gesagt am heimischen Stall des betreffenden Pferdes unumgänglich. Nach vorheriger Absprache mit dem Kunden werden dann aus einer großen Auswahl an Sattelmodellen vor Ort die für Pferd und Reiter in Frage kommenden Modelle bestimmt. Anschließend wird beim Probereiten der für die Pferd-Reiter Kombination beste Sattel ausgewählt. Ihr Spezialgebiet ist das Anpassen von Sätteln für Jungpferde sowie für Pferde mit Rückenproblemen. Da sich Jungpferde im Wachstum befinden ist hier



ein verstellbarer Sattel sinnvoll um die Muskulatur im Wachstum nicht zu schädigen.

Bei Pferden mit Rückenproblemen ist zu beachten, dass das betreffende Pferd durch einen neuen Sattel nicht in der Problematik »eingefroren« wird. Das heißt der Sattel soll dem Pferd passen und so viel Bewegungsfreiheit bieten, dass der Aufbau von Muskulatur trotz des den Rücken umschließenden Sattels gewährleistet ist. Um eventuelle Passformprobleme so früh wie möglich zu erkennen, bietet Frau Küpper Ihren Kunden regelmäßige Passformkon-

trollen an. An Hand des für jedes Pferd, angefertigten Datenblatts, ähnlich eines Patientenblatts beim Arzt, kann über Jahre eine optimale Betreuung gewährleistet werden.

Da ein Westernsattel nicht für jedes Pferd geeignet ist und auch nicht jeder Reiter einen solchen Sattel reiten möchte, ist das Sortiment nun auch auf alle anderen Reitweisen angepasst worden. Nun können auch Reiter aus dem klassischen Bereich sowie Reiter von Gangpferden oder Liebhaber von Spanischen Sätteln die Erfahrung von Biggi Küpper nutzen.

Der Saddleshop-Aachen befindet sich in Simmerath-Erkensruhr, Öffnungszeiten gibt es allerdings nicht. »Öffnungszeiten schränken unsere Vor-Ort Termine ein. Da die Kunden ein auf sie abgestimmtes Sortiment an Sätteln bequem vor Ort am heimischen Stall ausprobieren können, erübrigt sich in der Regel ein vorheriger Besuch bei uns. Wer dennoch gerne einmal vorher vorbeischaun möchte, der bekommt selbstverständlich einen persönlichen Termin von uns.«, erklärt sie.



Biggi Küpper

Erkensruhr 61
52152 Simmerath-Erkensruhr
Fon +49 (0) 24 85/91 21 688
Fax +49 (0) 24 85/91 21 689
info@saddleshop-aachen.de
www.saddleshop-aachen.de